

Violencia escolar

Con preocupación veo la ola de violencia que afecta a las escuelas. Los incidentes de violencia no solo representan una amenaza para la seguridad y el bienestar de los estudiantes, sino que socavan el ambiente de aprendizaje y el desarrollo biopsicosocial. La polivictimización que hoy viven las comunidades educativas tiene efectos devastadores, ya que se ven expuestas a un alto nivel de estrés, ansiedad, miedo y trauma. Es fundamental abordarlo en las escuelas a través de estrategias integrales, implementar políticas y protocolos claros contra el acoso y la violencia, brindar apoyo a los docentes y personal escolar para abordar situaciones de violencia y ofrecer servicios psicológico y emocional a las víctimas.

NATHALY VERA GAJARDO